
 
 



臺北市中正區 幸市 里里鄰工作會報會議紀錄 
一、里長報告： 

        非常感謝各位鄰長及各單位上級長官撥空前來參加本次會議，也謝謝

各位鄰長的協助使業務皆能順利完成。 

        先跟大家報告第四項， 幸市里辦公處於 111年 1月 18日下午協助財團

法人華嚴蓮社發放 110年度冬令慰問金，人數 100位，每位為新台幣 5,000

元。111 年 1月 21日協助台北市佛教會發放 110年度冬令慰問金，人數 65

位，每位為新台幣 5,000元。111年 11月 10日協助華嚴蓮社發放 110年度

清寒家庭學童學費補助金，每位新台幣 2,000元，人數共 100位。請各位鄰

長告知有需要申請急難救助之里民提出申請，並感謝各位志義工的協助。 

       今年 112年華嚴蓮社頒發冬令慰問金於 1月 6日下午 14時辦理，台北市

佛教會訂於 1月 6日上午 10時在幸市區民活動中心辦理。 

        本里列管有案之獨居老人目前有 13 人，本里對獨居長者皆會定期關懷

訪視及電話問安，並隨時通報。 
二、介紹本區各單位輿會人員並就業務宣導報告： 

   中正區健康服務中心報告：請參閱書面資料。 

   國稅局中正分局：相關活動請詳閱書面資料。 

   忠孝東路派出所：年關將近，請注意電話詐騙。 

    

  三、里辦公處工作報告摘要： 

里幹事報告：請各位參考書面資料外補充報告如下： 

    感謝里鄰長積極參與公所活動及對區政業務的配合，之後還望各位鄰長

繼續支持區公所，若有意見可隨時向我或里長反映，我將轉知區公所處理，

感謝各位! 

 

四、討論事項： 

       提案一、112年補助里鄰建設經費使用計畫：   

      決議：編列說明 

(1) 經常門 210,000元：（依實際需求具體填列） 

         1.里辦公處網路 21,000元 

         2.除蟲劑 18,000元 

         3.印表機維修保養耗材更換 6,000元 

         4.電腦維修 6,000元 

         5.影印機維修 3,000元 

         6.監視器 8,000元 

         7.機車油費 7,000元 



         8.機車耗材零件維修 6,400元 

(2) 資本門 90,000元：手機 43,000元 

(3) 如有其他需求，由里長統籌辦理。 

(4) 經費細目如有調整，提請下一次里鄰工作會報修正。 

。 

       提案二、112年度睦鄰互助聯誼活動經費使用計畫：  

               決議：今年將依疫情狀況辦理睦鄰互助活動。 

 

       提案三、112年度鄰長自強活動經費使用計畫。 

               決議：每位鄰長的經費補助是 1210元，今年預定計畫辦理觀光活 

               動。 

        

       提案四、112年補助資源回收獎勵金使用計畫： 

               決議：今年環保局核撥給本里的經費每年約三萬元，預計配合 

                     今年中秋節睦鄰聯歡活動使用該經費。 

       提案五、112年里辦公處申請區民活動中心計劃案 

               決議：依里辦公處申請照案通過 

1.幸市區民活動中心 

 

時 間 星期 場 地 使 用 ( 活 動 ) 計 畫 

08時 00分至 12時 00分 

一 
二 
三 
四 

生活技能研習(智障者家長協會) 

18時 00分至 22時 00分 五 守望相助研習 

18時 00分至 22時 00分 二 
三 智能氣功養生班 

08時 00分至 12時 00分 六 資源回收活動 

18時 00分至 22時 00分 
一 
六 
日 

老人活動關懷據點 

08時 00分至 12時 00分 五 老人活動關懷據點 

13時 00分至 17時 00分 五 
日 老人活動關懷據點 



2.幸安區民活動中心 

   

時 間 星期 場 地 使 用 ( 活 動 ) 計 畫 

18時 00分至 22時 00分 一 
三 乒乓球聯誼 

18時 00分至 22時 00分 六 舞蹈教學 

13時 00分至 17時 00分 四 讀書會 

                

    五、臨時動議： 

          無。 

    六、上級指導員講評(張課長炳進)：   

      感謝各位鄰長對市政各項工作的推動、配合，幸市里在 111 年度在許多

項目評比獲得很優秀的成績，相信這是里長跟各位鄰長共同努力的結果。今年

仍有許多里政工作與活動需要各位繼續的支持與配合，之後若有任何市政建設

相關的問題可隨時跟區公所反映，區公所跟里辦公處會全力解決，謝謝。 

     

    七、主席結論： 

今日非常感謝各位鄰長及各單位上級長官撥空前來參加本次會議，會後 

如有任何意見，請隨時向本里辦公處反應，定當儘速向有關單位反映， 

以求改善。 

 

    八、散  會： 20時 10分 
 

 


